
Estado do Maranhão
Câmara Municipal de São Luís

Gabinete do Vereador Álvaro Pires

OFÍCIO Nº 003/2024                                    São Luís, 31 de Janeiro de 2024.

A Sua Excelência o Senhor,
Procurador Chefe
Maurício Pessoa
Ministério Público do Trabalho no Maranhão - MPT
Assunto: Pedido de Mediação Trabalhista

Apraz-me cumprimentar Vossa Excelência, e na oportunidade requerer,

mui respeitosamente, que seja realizada por parte desta Procuradoria, MEDIAÇÃO

TRABALHISTA  entre o Sindicato dos Trabalhadores Rodoviários - STTREMA,

Sindicato  das  Empresas  de  Transporte  de  Passageiros de  São Luís  -  SET,

Consórcios e Empresa Primor, a Prefeitura Municipal de São Luís e Agência de

Mobilidade  Urbana  -  MOB,  para  que  haja  de  fato,  propostas  e  avanços  nas

negociações da data-base do trabalhadores rodoviários, bem como um acordo entre

os  consórcios  e  a  Prefeitura  de  São  Luís,  que  até  o  presente  momento,  se

OMITIRAM  em  negociar  e  por  consequência  infringiram  cláusulas  do  vigente

Contrato de Licitação do Transporte Público Coletivo de São Luís.  

Como já é de conhecimento de Vossa Excelência, o Sindicato da categoria

dos trabalhadores rodoviários, durante Assembleia Geral, realizada durante o dia de

ontem,  terça-feira  (30),  aprovou  por  unanimidade,  por  deflagrar ESTADO  DE

GREVE,  por  72  horas,  seguida  de  GREVE  GERAL,  a  partir  da  00  hora  da

próxima sexta-feira (2) de Fevereiro, que certamente ocasionará graves prejuízos

ao comércio local,  trabalhadores, estudantes e usuários em geral do Sistema de

Transporte Coletivo da Capital.

Deste  modo,  quero  deixar  o  nosso  Gabinete,  bem  como,  a  Câmara

Municipal de São Luís, na qual já tramitam REQUERIMENTOS DE URGÊNCIA (em

anexo),  de minha autoria,  para que as negociações relacionadas ao Sistema de

Transporte Público Coletivo de São Luís sejam debatidas e realizadas naquela Casa



Legislativa, contudo, nem o Sindicato das Empresas de Transporte - SET, tal como a

Prefeitura  de  São  Luís,  por  meio  da  SMTT,  sequer  responderam  aos

Requerimentos. 

Sem  mais  para  o  momento,  renovo-lhe  votos  de  elevada  estima  e

consideração. 

ÁLVARO PIRES 
VEREADOR


	

